

Zürich, 18. März 2022

Die Zürcher Kunstgesellschaft und das Kunsthaus Zürich nehmen Abschied von ihrem Ehrenmitglied und langjährigen Freund

Rolf Weinberg

27. April 1930 – 12. März 2022

Während vier Jahrzehnten war Rolf Weinberg der Zürcher Kunstgesellschaft eng verbunden durch seine Tätigkeit im Vorstand und in den Kommissionen. Seine Liebe zur Kunst und sein Engagement für das Kunsthaus Zürich waren und sind vorbildlich. Wir sind dankbar für seine Neugier, seine Grosszügigkeit und seine Freundschaft. Er wird uns fehlen.

Dr. Conrad M. Ulrich
Präsident a.i. Zürcher Kunstgesellschaft

Dr. Christoph Becker
Direktor Kunsthaus Zürich